

ABSTRAK

Haniatun Mufarrichah, 1710110359, judul penelitian “Implementasi Hukuman bagi Siswa dalam Pendidikan Islam di MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati 2020/2021”.

Pendidikan mempunyai peranan penting dalam kehidupan manusia. Pendidikan bertujuan mengembangkan potensi-potensi manusia, mengembangkan watak yang dimiliki manusia. Adapun sering dijumpai fenomena negatif saat berlangsungnya proses pembelajaran, maka dibutuhkan metode untuk mengubah perilaku negatif tersebut, yaitu metode hukuman. Berdasarkan hal itu penelitian ini bertujuan untuk menjawab rumusan masalah sebagai berikut : 1) bagaimana penerapan hukuman bagi siswa dalam pendidikan Islam, 2) bagaimana bentuk hukuman bagi siswa di MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati, 3) bagaimana proses penerapan hukuman di MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati, 4) bagaimana dampak penerapan hukuman di MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati.

Jenis penelitian yang digunakan yakni penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Pegujian keabsahan data dengan cara meningkatkan ketekunan, triangulasi, bahan referensi, member check. Sedangkan proses teknik analisis data dengan cara mereduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan sebagai berikut : 1) penerapan hukuman dalam pendidikan Islam, berdasarkan keadaan darurat dan merupakan jalan alternatif dalam mendidik siswa. 2) bentuk dari penerapan hukuman di MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati, terdapat dua bentuk, yakni denda materi dan immateri. 3) dalam proses pelaksanaan hukuman denda dibentuk kegiatan yang mana, kegiatan tersebut dilaksanakan oleh OSIS MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati atas perintah guru BK. 4) dampak setelah diterapkan hukuman di MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati terdapat dampak yang positif seperti siswa dapat mengubah dari negatif ke positif, mampu mengevaluasi diri, dapat bertanggungjawab. Dampak negatif yang muncul setelah diterapkan hukuman di MA Assyafi’iyyah Talun Kayen Pati banyak siswa kehilangan perasaan bersalah.

Kata kunci : *Hukuman, Pendidikan, Dampak*